



古興をもう
十訓抄

漢字文化振興協会長忠久監修

歌枕見て参れ

県が3月15日に実施した雑草の放射能濃度や空気中の放射線量の測定で、川俣町山木屋地区や福島市立子山地区の国道114号沿いなどで高濃度の放射性物質が検出されたが、国も県も公表していなかつたことが3日、政府原子力災害現地対策本部（オフサイトセン

県が3月15日に実施した

タ）と県の発表で分かっ

ら「国が発表するものと考

えていた。県が測定データ

を持ちながら、公表できな

かった」と陳謝した。

現地本部と県は3日、3

月11～15日に実施した緊急

時モニタリング調査の未公

表の測定データを発表し

た。このうち川俣町などの

人が被ばく線量限度の250ミリシーベルトを超えたことから、厚生労働省は3日、労働安

国と県 川俣と福島の国道沿い

高放射線量値公表せず

に当たった東京電力社員2人が被ばく線量限度の250ミリシーベルトを超えたことから、厚生労働省は3日、労働安

になり、近く解雇した全社員を再雇用し、出荷以前の生産体制に戻す予定だ。

会津若松建設事務所は3日、4月に行つた希少猛禽類のモニタリング調査の指

全衛生法に違反する可能性があるとして、現地の施設に立ち入り調査をする検討を始めた。

応札した1社のうち10社は含まない調査員の移動している際の入件費を諸経費に加えたため、本来より約

もっていたと発表した。名競争入札で職員の不注

意による間違いがあり、設計額を本来よりも高く見積もつた。同務所によると、本来は含まない調査員の移動し

た。男所長が3日、会津若松市役所で記者会見し謝罪した。

かつた。同務所の鉢木武

りで落札業者が変わった可能性もあると説明。落札したコンサルタント会社が現

た。エック体制の厳正化など

2日午前8時35分、老衰のため

高知市の病院で死去、96歳。高

実方は、中将の職を取られ、時代、人前に立つて死んでしまう。そこで死んでしまう。その後日譲。

二松學舎大教授

磯

水絵

とは最大の恥辱だった。
喧嘩の最中に藤原行成の冠を打ち落とし庭に投げ

て、奥州に流し下されてしまつた。彼は、程なく、しな命令がこれである。

やがて、かしこて失せにけり。

『十訓抄』巻八「行成と実方の喧嘩」より。平安時代、人前立つて死んでしまう。

内堀雅雄副知事を訪問し、善意を手渡した。伊達さんは東北全体を地元と思っている。自分たちも気仙沼市でのテレビ番組のロケ中に被災したが、元気。元気な自分たちが被災者の支えになれば」と述べ、富沢さんは「早く被災者に届けてもらいたい」と話した。▽：伊達さんは、コンビ結婚前に福祉関係の仕事をして

いたことに3年間、郡山市に住んでいたといい、「柳津のあわまんじゅうや喜多方ラーメンが大好き。松川浦にもよく釣りに出掛けた」とエピソードを披露。2人は「全国にたくさん福島を紹介したい。応援しています」とエールを送った。

東北清酒鑑評会

“17”年連続金賞受賞

名倉山

会津若松市 名倉山酒造株式会社

下司 孝磨氏（げし・たかまろ）全日本断酒連盟最高顧問。2日午前8時35分、老衰のため3日葬儀・告別式は4日午前2時から高知市与力町3の24号水晶で。喪主は長男孝之（たかゆき）氏。アルコール依存症対策に取り組む全日本断酒連盟の設立に尽力した。

【復興事業から暴力団排除の推進】警察庁は3日、全国の警察本部長を都内に集めて会議を開き、安藤隆春長官が「東

日本が企業やボランティア団を名乗り、復旧、



6月に入学出来ます。

転入 編入 中学卒

